
 
 
 
 
 
 
SPD-Fraktion – Rathausstraße 2 – 53332 Bornheim 
 

An den Vorsitzenden  des  

Ausschusses für Stadtentwicklung 

Herrn Hans-Dieter Wirtz 

Postfach 1140   

53332 Bornheim 

 

Bornheim, 09.06.2016  

 

 

Anfrage für die Sitzung des nächsten STEA:  

Verkehrssituation in der Coloniastraße 

  

Sehr geehrter Herr Wirtz! 

 

Hiermit bitten wir Sie, nachfolgende Anfrage in die nächste Sitzung 

des Ausschusses für Stadtentwicklung aufzunehmen: 

 

In seiner Sitzung am 12.11.2014 hat der Ausschuß für Stadtentwicklung 

folgendes beschlossen: 

1. Die Verkehrsverhältnisse im innerörtlichen Teilstück der Coloniastraße in 

Walberberg einem straßenverkehrsrechtlichen Anhörverfahren gem. § 45 

StVO zu überprüfen, die ggf. notwendigen Anordnungen zu treffen, 

2. Auswirkungen auf das umliegende Straßennetz darzustellen und  

3. den Ausschuss über die Ergebnisse zu unterrichten.    

  

Welche Ergebnisse brachte die Anhörung, welche Anordnungen werden oder 

wurden getroffen, welche Auswirkungen gibt es auf die umliegenden Straßen in 

Walberberg? 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ute Krüger   Frank Roitzheim     und  Fraktion 

SPD-Fraktion 

im Rat der Stadt Bornheim 

 


